

# 広報 いわき

6月号   
平成26年(2014) No.575

## 特集

- 平成25年度末の復旧状況……………2・3
- ふるさといわきの応援団  
～40人と1団体に「いわき応援大使」を委嘱～……4
- 移動市長室を内郷地区で開催……………5
- お知らせします 市の家計簿……………6・7
- 進んでいます いわきの復興①(トピックス) ……11
- 進めよう いわきの食育……………12・13

いわきの元気と  
笑顔でお出迎え



広報いわき/毎月1日発行  
発行/いわき市

編集/いわき市行政経営部秘書室ふるさと発信課  
〒970-8686 いわき市平字梅本21

TEL 0246(22)7402 FAX 0246(22)7469  
市ホームページURL <http://www.city.iwaki.fukushima.jp>



## ひとまち きらり★トピックス

5/6

草野心平記念文学館で、平成10年7月の開館以来の入館者50万人を達成しました。50万人目となった市内在住の中野さんご夫婦には、千葉副館長より記念品が贈呈されました。



5/18

内郷地区の炭鉱遺跡などで「片寄平蔵 石炭発見の地『白水』と炭鉱遺産巡り」が開催されました。参加者の皆さんは、さまざまな炭鉱開発の跡や選炭場などの遺構を回り、いわきの石炭産業の歴史などについて、熱心に学んでいました。



5/17

湯長谷藩を舞台にした映画「超高速!参勤交代」の公開を前に、常磐下湯長谷町家中跡地内で、湯長谷城跡地のお堀の清掃活動を行いました。当日は、市民ボランティアの皆さんが約150人参加し、お堀に捨てられているごみ拾いや、草刈作業などに汗を流していました。



5/13

プロ野球セ・リーグ公式戦「巨人対東京ヤクルト」の試合が、いわきグリーンスタジアムで開催されました。試合前のセレモニーでは、市内の子供たちが将来の夢や、震災の支援に対する感謝のメッセージなどを書いた応援フラッグをお披露目しました。今回の試合を通じて、一流選手のプレーから復興への力をもらうとともに、元気ないわきを全国に発信することができました。



▲応援フラッグをお披露目



▲試合前の始球式

5/23

同映画の先行有料上映会が、ポレポレいわきで開催されました。上映に先立ち、主演の佐々木蔵之介さんと監督の本木克英さんが登壇され、この映画に対する熱い思いやエピソードなどを語ってくれました。同映画は、6月21日(出)から全国250カ所の映画館で上映されます。



▲監督の本木さん(左)と主演の佐々木さん

## いわきを舞台とした映画がまもなく公開

### 表紙紹介



5月15日、四倉保育所の児童たちが、4月にオープンした四倉町の「チャイルドハウスふくまる」で、同施設を訪問したキャロライン・ケネディ駐日米大使を、笑顔でお出迎えしました。児童たちが英語で「ハロー、ハロー」と話し掛けると、大使も笑顔で応えるなど、和やかな交流会となりました。

